

SANTA MARTA DE TORMES

CGB LLEVA LA
DIVERSIÓN
PARA LOS MÁS
PEQUEÑOS

Santa Marta de Tormes es el primer municipio en el que recata el Verano Solidario y Divertido de la Obra Social de CGB Informática. Las siete de la tarde y el barrio del Carmen, que ayer celebraba la festividad de su patrona, fueron la hora y el lugar elegidos para llevar a cabo el espectáculo infantil de música y teatro contratado por dicha empresa, que tiene como fin hacer el aprendizaje más divertido. Un buen número de niños de todas las edades respondieron a esta actividad lúdica que el próximo día 24 estará en Parada de Arriba.



Niños participantes en el espectáculo de calle llevado hasta Santa Marta por CGB Informática. :: MANUEL LAYA



Misa. La iglesia parroquial del Carmen se llenó de fieles. :: FOTOGRAFÍAS: MANUEL LAYA



Procesión. Mujeres y hombres se fueron alternando para llevar a hombros a la Virgen.

La fiesta se desplaza hasta
el barrio del Carmen en el
día de su festividad

Por segundo año consecutivo se celebra esta jornada en la que no falta la misa y la procesión con asistencia del equipo de Gobierno

:: M. JESÚS GUTIÉRREZ/WORD SANTA MARTA DE TORMES. Por segundo año consecutivo, el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes incluye la celebración de la festividad de Nuestra Señora del Carmen, que tuvo lugar ayer, en la programación de las fiestas patro-

nales del municipio y lo hace dando protagonismo al barrio que lleva dicho nombre, el barrio del Carmen.

Así, en la tarde de ayer no faltó la eucaristía en honor a la Virgen del Carmen en la iglesia parroquial del mismo nombre, a la que asistieron varios miembros del equipo de Gobierno, con el alcalde, David Mingo, a la cabeza; tras la cual se llevó a cabo una procesión por las calles de este barrio portando a la imagen de Nuestra Señora del Carmen, con la participación de un buen número de fieles.

Pero las actividades de la jornada no se quedaron sólo en los actos re-



El equipo de Gobierno, con Mingo a la cabeza, asistieron a los actos.

ligiosos, sino que también se contó con la Color Party, que dio inicio a las nueve y media de la tarde con un recorrido por la plaza de España, para continuar por la avenida Madrid, calle San José y Doña Eloya y, a continuación, la Color Party.

De esta forma, los santamartinos de muy diferentes edades pudieron disfrutar del amplio preludeo festivo organizado por el Ayuntamiento, que se inició el pasado fin de semana y que en los próximos días contará con multitud de actividades de diferentes características destinadas a todos los sectores de edad.

Así, para el fin de semana destaca la programación organizada por el Club a2ruedas Santa Marta, que celebrará su segundo aniversario, con concentración y exposición de motos, degustaciones, actuaciones musicales y otro tipo de actos, que se complementarán con las actividades organizadas por el Ayuntamiento y que por segundo fin de semana consecutivo contará con música en la Isla del Soto.